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@齐鲁晚报今日青岛：关于旅游问题您有什么看法和建议，欢迎阅读本
期的“微两会”。两会期间，您有什么想说的、有什么建议想带到会场上，欢迎
您关注我们的新浪微博，分享您的想法。

旅游给青岛带来了什么？

@勇敢的公牛：伴随西海岸
经济新区的到来，建议27路车通
到灵山卫公交枢纽站，方便大
家在开发区和胶南间往来。

@风颜逢雨：不知今年两会
是否能给我们解决抚顺路、杭
鞍快速路的问题？

@QDLHW5801：应加强公立
医院的医德医风建设。目前，医
院外科手术医生、麻醉师等医
务人员收受红包问题仍然普遍
存在，连农村等弱势群体的患
者也不放过，最起码也要给他
们买五份排骨米饭作为报酬。

@就是小油菜：关于青岛禁
养犬的划分问题，不应只看狗
的大小，不少烈性的犬类都不
在禁养犬的队伍当中。反倒一
些性格温顺的犬类成了禁养
犬，例如古代牧羊犬。要合理管
理犬只，要先从了解入手，盲目
禁养，只会适得其反。

@缘木and求鱼：靠近青岛
殡仪馆住，天天见送葬的、闻烧
焦的味道，很不舒服，送葬的还
能理解，但是容易造成堵车，烧
东西产生的烟雾污染环境，对
身体也不好，希望政府部门赶
紧迁走吧。

@赵明耀代表：代表每年花
费很多精力提意见建议，但相关
部门落实不够，答复不认真，存
在应付现象。

@王启尧代表：建议要加大
对行贿犯罪的打击力度。

@高思诗代表：建议对困难
群体减免诉讼费用，并指出法院
存在判决不公的问题。

@焦玲代表：呼吁要更多关
注残疾人，关注这个群体的实际
需要。

@薛志伟等16位代表：就上
海、厦门、杭州等地隧道、跨海
(江 )大桥的收费情况与胶州湾
隧道、胶州湾大桥收费情况进行
了对比，从西海岸经济新区的大
规模开发建设和大青岛战略的
实施等层面，提出了逐步降低、
减免胶州湾隧道、胶州湾大桥收
费的建议。

@徐海洁等13位代表：西海
岸经济新区石化产业一旦在发
展方向、发展质量、安全环保等
方面出现问题，其破坏性影响不
仅是整个胶州湾、青岛、山东半
岛，甚至将波及到周边国家和地
区，危及到国家蓝色经济战略在
西海岸经济新区的全面实施。

@刘文俭等15位代表：在加
快地铁建设的同时，尽快规划建
设通达五市的以中低速磁悬浮
列车或轻轨为代表的地上轨道
交通体系，从建设地上轨道交通
体系的必要性和可行性进行了
分析论证，并提出了详细的方
案。

@林光琳等12位代表：一些
学校学生们的午餐存在质量不
高、数量不足、供餐过程不合理
等，营养配餐难以顾及。据统计，
每天学生在校用餐的人数呈下
降趋势，亟盼中小学实施午餐标
准化管理。

@张大满等64位代表：青岛
市殡仪馆建于上世纪五六十年
代，位于四方区重庆南路178号，
占地面积125亩，紧邻青岛市汽
车贸易大道。当初修建青岛市殡
仪馆时，该区域还属于市郊偏僻
地带，现在已成为城市中心区
域，建议殡仪馆尽快迁址。

@66-杨柳依依：旅游旺季带来很
大的交通问题，而且短时间不可能得到
改善。首先，私家车增多本身就造成交
通压力；其次，旅游主干道就那么几条，
多单行线，易拥堵；再次，就算限制外地
车，交通压力照样存在。而且势必影响
青岛旅游业。就算实行高峰限行，也是
治标不治本，只能缓解一部分交通压
力。

@博格拉：外地大巴车带来很大污
染，建议青岛在旅游旺季时，对外地旅
游大巴整治力度更大些，除了查处黑烟
车外，还应该进行交通疏导，比如建立
专门的地下停车场，治理前海一线的拥
堵。

@猫猫他妈：这个旅游季节比较麻
烦吧，因为多条主干道在修路修地铁，
外地车辆带来的压力更加大了出行困
难，外地人来旅游当然是带来了巨大的
经济效益，可是同时也给我们的城市带
来了一些污染，尾气以及上山下海丢弃
的垃圾，真不知道到底是不是合算啊。

@好大一只大大猫：在国外留
学每次同胞问我哪儿来的，我都很
自豪地说是青岛，因为有山、有海，
在我心里，青岛很美，远远美过其
他很多地方。

@帮办杨师傅：红瓦绿树海连
天，各地游客尝海鲜，久负盛名是
啤酒，繁荣经济猛挣钱。沿海交通
压力大，文明交通靠大家，本来车
辆发展快，盼望早日立体化。虽然
大桥通两岸，路面压力没有减，重
庆路上车难行，一步油门一脚闸。

@Fake-reporter：我在城阳上
学。就我来看，城阳的旅游压力不
大，因为它没太多景点。但不得不提
的是，城阳人一到大小假日就爱往
市区跑，购物或游玩，对公交系统来
说是很大挑战。就拿经常乘坐的502

路车来说，每到假期，就格外抢手，
有时在起始站等车的队伍能排到
200米，等车等一个多小时是常事，
建议增加市区到城阳的公交数量。

@D小丹D：旅游旺季的好处自
然是提高经济收入啦，整个城市会
比以往更热闹，像北宅吧，樱桃节
的时候最热闹。但是，也应该看到
外地车多了交通压力大，不过不能
一味地阻止游客来，相关部门应该
在交通方面进行调节。还要加强咱
青岛景区的宣传力度啦，门票也应
该适当调节吧，景区环境的保护更
应该多注意。

@一只噗噗：旅游的好处不言
自明啦，城市形象上去了咱们也有
自豪感。希望来咱青岛游玩的朋友
们能和我们一起保护好环境。外地
车来青岛玩建议配上导航，岛城单
行线太多啦。推荐小鱼山、北九水
这种便宜又好玩的地方，不只是海
边可以玩哦。

@林光琳代表：将青岛打造成为
“婚庆之都”与海誓山盟之城，主要从
文化强市、提升青岛市文化内涵、国
际形象、发展旅游业等方面考虑。

@齐鲁晚报今日青岛：两会期间，青岛出台了青少年主要景区的门票优惠新政策，从4月1日开始实施，对6周岁(含6周
岁)以下或身高1 . 2米(含1 . 2米)以下的儿童实行免票。对此，您怎么看？

儿童去景区免票，呱唧呱唧！
@D小丹D：给儿童免票很同

意，咱青岛主要景点的票价有点
小贵……

@一只噗噗：景区儿童免票
不错呢，希望免票年龄界限不断
增大，这才是俺们老百姓最好的

福利啊。
@香格里拉在下雪：主要景

区儿童免票是一个城市发展的
有力证明，城市发展达到一定程
度后，实行惠民政策是很正确！
对儿童的身心发展也有利。

@颍水汤汤77：赞一个先。其
实很多景区做得不错，比如说对
学生的优惠，不过还应该扩大优
惠范围，比如说给青岛人和在青
岛工作的人免票，很多人在青岛
待了很久，因为对“天价票”的担

心还是会很少去景点。
@一诺千分：感觉景区门票

给儿童免票是个大趋势，公园性
质的景点更应该不仅限于青少
年，像中山公园、鲁迅公园以前
也收钱，现在都免费。

▲服务人员检查会议桌上的话筒是否整齐。

为了摆正物品，有时需要动用尼龙绳做标尺。

本报记者 张晓鹏 微博报道

▲相邻的两个座椅的椅把必须平行。

拍砖派 中间派 乐天派

会会场场是是这这样样““炼炼””成成的的
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